

RZ-Online Artikelarchiv vom 09.01.2007

Schwelbrand im Supermarkt

WALDBREITBACH. Ein Schwelbrand in einem Kellerraum eines Waldbreitbacher Supermarktes an der L 255 bescherte den Feuerwehren von Waldbreitbach und Hausen am Samstagmorgen um 9 Uhr einen Einsatz. Nach Angaben der Polizei kam es dabei zu einer starken Rauchentwicklung. Die Wehren löschten den Brandherd umgehend. Am Gebäude entstand ein Sachschaden in noch nicht bezifferter Höhe. Die L 255 blieb eine Zeit lang gesperrt.

RZ-Online Artikelarchiv vom 10.01.2007

Technischer Defekt ist Ursache

WALDBREITBACH. Die Ermittlungen der Neuwieder Kriminalpolizei haben inzwischen die Ursache für den Schwelbrand in einem Waldbreitbacher Supermarkt ans Licht gebracht: ein technischer Defekt im Versorgungsraum. Über die Schadenshöhe liegen laut Kripo bislang folgende Infos vor: Der durch den Brand direkt verursachte Schaden wird als "relativ gering" eingeschätzt. Wesentlich problematischer war die starke Rauchentwicklung. Laut Kripo sind inzwischen in dem seit Samstag geschlossenen Markt alle beeinträchtigten Waren gegen neue ausgetauscht worden. Zudem arbeiten einige Elektriker mit Hochdruck daran, dass der Markt heute schon wieder Kunden begrüßen kann. Darauf hofft zumindest der Marktleiter. Der betont auch, dass zu keiner Zeit Gefahr für Kunden oder Angestellte bestanden habe. (rgr)